

新年あいさつ



幌延町長野夕村仁

新年あけましておめでとうございます。輝かしい令和八年の新春をご健勝で迎えられましたことに心からお喜び申し上げます。また、日頃から町政の運営に対し、温かいご支援とご協力を賜り心からお礼申し上げます。

昨年は、八月に発生した大雨により、道路の冠水や路肩崩壊、民家や店舗などへの浸水被害を受けました。幸い人命に関する被害はありませんでした。が、今まで経験したことのない自然災害に見舞われました。被害に遭わ

崩壊した近くにお住まいの皆様におかれましては、大変なご心配をお掛けしお詫び申し上げます。

道路の復旧工事については、地域の皆様が今後も安心して生活できるよう改修を加え、令和八年三月の完成を目指して進めております。

さて、問寒別地区をモデルに実施している地域運営組織の推進について、NPO法人「みんないからん」の設立に伴い、徐々にではあります、地域に必要とされる活動が展開されています。今後も

様々な住民ニーズに応えていただけるよう期待しております。地域経済は、物価高騰が続く中、生活者や事業者に対する支援に取り組む必要があり、特に酪農業を取り巻く環境は依然と厳しく、まだまだ取り組まなければならぬ課題が山積しております。

これらの課題に対応するため、プレミアム商品券発行事業や店舗の新築・改修など事業の用に供する施設整備に対する支援、持続可能な生乳・肉用牛の生産維持に向けた農業機械設備等の更新支援を実施するとともに、老朽化した社会資本の更新、集落支援対策、子育て支援対策、町民の暮らしや健康を守る施策などを着実に推進してまいります。

特に、小中一貫教育の推進については、既

令和八年は、私が町長に就任して三期目の任期最終年です。公約を実現すること、若しくは、今後に道筋をつけることに全力で取り組んでまいりますので、引き続き皆様の温かいご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。

結びに、本年が皆様にとって希望に満ちた明るい一年となりますようご祈念申し上げ、年頭のごあいさつとい

令和八年元旦

存の幌延小学校を増築し、幌延小学校と幌延中学校を施設一体型の義務教育学校として整備を進めております。今年の干支は、丙午（ひのえうま）です。丙午は「情熱や強さを象徴する特別な干支」で、情熱や変化がテーマになる一年とも言えます。